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Antwort zur Anfrage des Abgeordneten Klingbeil vom 04.10.23 für den Sozial-, Arbeits- 
und Gesundheitsausschuss am 23.11.23 
  

Wie viele Kontaktnachverfolgungen sind im Landkreis Rotenburg 

a) insgesamt via LUCA App durchgeführt worden,  

Antwort: Die LUCA App wurde insgesamt nur in wenigen Einzelfällen (< 5) zur 
Kontaktnachverfolgung eingesetzt.  

b) wie viele davon waren erfolgreich und 

Antwort: Es wurden Personen kontaktiert, ob sich darunter bereits infizierte 
Personen befanden oder ob durch die Quarantäne von Kontaktpersonen im 
Einzelfall Infektionsketten unterbrochen wurden, lässt sich nicht mehr 
nachverfolgen. 

      c) wie viel Lizenzgebühr hat der Landkreis insgesamt gezahlt? 

Antwort: Dem Landkreis Rotenburg (Wümme) sind keine Kosten entstanden. 
Der Lizenzvertrag wurde zwischen dem Land Niedersachsen und dem 
Dienstleister geschlossen. 


